

中央支部だより

発行者
笠間市社協中央支部
編集
中央支部広報委員会
印刷
クリエイティブサンエイ

いつまでもお元気で 来年もお待ちしております



9月12日（土）中央支部内18区を対象にした敬老会が、友部小学校体育館で開催されました。
当日は、各区長をはじめ、民生委員、社協役員等は8時半に集合し招待者を迎える準備をしました。10時開会ですが、早い方は9時頃から元気な姿を見せておりました。
鶴田浩一実行委員長の開式のことばに続き、山口市長の主催者挨拶が



ありました。その中で市長は、「昭和の苦難な時代を懸命に生き、今日の繁栄をもたらされた先輩方に深く敬意を表します。」と述べられました。
次いで、米寿を迎えられた方々が披露され、代表して生駒富子さんに記念品が贈呈されました。
来賓祝辞は、茨城県議会議員の常井洋治様、同村上典男様、そして



市議会議員の横倉きん様よりそれぞれご丁寧なるご祝辞をいただきました。
アトラクションは、友部小学校児童による合唱、毎年コンクールで、優秀な成績を収めているコーラスは、清く澄んだ歌声で、会場を魅了しました。「一緒に歌いましょう」のコーナーでは、「上を向いて歩こう」を楽しくそうに児童と招待者が声を合わせて歌っていました。



10月11日（日）北山公園バーベキュー場で大沢中3区のはじめての三世代交流が開催されました。当日は朝から雨模様でしたが、幼児からお年寄りまで総勢66名の参加がありました。
中央支部から3人を迎え、高野さんから挨拶をいただいたあと、早速バーベキュー開始です。順調なグループや悪戦苦闘しているグループもありましたが、わいわいがやがや

大沢中3区 はじめての三世代交流

次いで、末広民謡会の発表です。三味線、尺八の音色も懐かしく、ひととき、素朴な民謡の世界に浸りました。「黒田節」や「花笠音頭」など馴染み深い曲が多く心が和みました。
更にカラオケの部では、お二人の方の発表があり大変盛りあがりまし

た。最後に「青い山脈」を全員で合唱し閉会いたしました。
出席いただいた招待者の方々、ありがとうございました。来年もお待ちしております。また、アトラクションに出演された方々、実行委員の役員の皆様ありがとうございました。
(鈴木)



笑顔と会話と美味しさで大いに盛り上がりましました。
みんなの熱気で何時しか雨も上がり、お腹も膨れたところどころで
防災訓練です。最初に自分の身を護る安全行動「シェイクアウト訓練」の説明を行いました。そしてバケツリレーです。指揮者の号令により参加者全員が2列に並んで声を掛け合い、目標物の「缶に入れた炭火の消化」も順調に行うことができました。
最後は子ども達による輪投げを行いました。飛び上がって喜んだり、うなだれたり、楽しさいっぱいの様子でした。
行事を通じて、つながりと親睦を深めた一日となりました。
大沢中3区 入江 廣

女性部交流会に 参加して

11月6日、上々の天気の中、渡良瀬遊水地への女性部交流会に参加させていただきました。

バスの中で鈴木支部長さんが渡良瀬遊水地の説明をしてくださったので、栃木、茨城、群馬、埼玉の四県にまたがっていること、渡良瀬川、巴波川、思川に囲まれていること、旧谷中村の歴史と田中正造のこと等を知ることが出来ました。

実際現地に着くと、遙か彼方までまっ平らでした。色づき始めた景色にお腹まで反応してきました。早速、谷中湖を見ながらお弁当、皆さんと



の話も弾みました。満腹後は、貸自転車湖を半周。所々に関東・東北豪雨の爪痕がありました。風を切って走る爽快感、開放感、会員と一緒にの安心感にペダルも軽く、快い汗をかくことが出来ました。

楽しい一日を満喫し、帰る頃には、入部の浅い私でも、旧知の人たちの中に居るように思えてきました。この交流会に参加できて本当に良かったです。

支部長さん、女性部長さんはじめ役員の皆様、事務局の皆様、部員の皆様にお礼申し上げます。有難うございました。

青葉町 持丸 すい

高齢者親善交流会

10月6日（火）、高齢者の交流会が開催されました。今年とはび賞をなくし、グラウンドゴルフと輪投げの男女それぞれの1位から5位が受賞できるようになりました。

グラウンドゴルフには59名（男28名、女31名）が参加し、2コース（16ホール）に挑戦しました。

グラウンドコンディションが良かったか、あるいは天気が良すぎたのか、普段のショットが出なかつた方もあつたようですが、それでもグロス30

福祉バザー開催

今年の「ふるさとまつりinかさま」は畜産試験場跡地が工事の為、友部公民館広場で開催されました。

10月24日（土）の中央支部福祉バザーは晴天に恵まれ、朝早くから沢山のお客さんが来場しました。

野外ステージのすぐ前という場所にも恵まれ、多くの方にバザー用品を購入していただいたほか、赤飯やとん汁、あん饅頭や肉饅頭なども好評で、予想を大きく上回る速さで完売することができました。

バザー用品を提供いただいた皆様、ここまで準備や販売のお手伝いをお願いした皆様、そして購入していただいた皆様、本当に有難うございました。お陰様で48万円余の売り上げがございました。



この売上金は、今後の支部活動の財源として、大切に使用させていただきます。最後に、この事業にご協力いただいたすべての皆様に改めて感謝申し上げます。

（大野）

台が2人も出て、楽しくコミュニケーションを図ることが出来ました。

一方、輪投げの部には24名（男14名、女10名）が参加しました。

十分なウォーミングアップのあと、3m、4m、5mにそれぞれ挑戦しました。

普段練習している距離より短くても長くても、感覚が合わずに苦戦している様でした。特に5mはかなり遠く感じられたようで、良いスコアが出なかつた方が多いようでした。

秋空の下、どちらの競技も予定通りに終了し、昼食のお弁当を食べて楽しい交流の一日が終わりました。

グラウンドゴルフの部（男）

- 優勝 中塚 孝七 ネット 37
- 準優勝 永井 一郎 衛門 37
- 第3位 増淵 四郎 40
- 第4位 佐藤 文雄 40
- 第5位 山浦 紀昭 41

グラウンドゴルフの部（女）

- 優勝 鈴木美恵子 ネット 40
- 準優勝 鈴木のり子 41
- 第3位 高村はる江 42
- 第4位 稲毛 トク 42
- 第5位 四ツ倉みゆき 44



輪投げの部（男）

- 優勝 桑野 勝雄 70点
- 準優勝 井川 征雄 62点
- 第3位 打越 忠男 61点
- 第4位 渡沼 朗 44点
- 第5位 川口 薫 44点

輪投げの部（女）

- 優勝 桑野 政江 45点
- 準優勝 来栖 良子 33点
- 第3位 古賀 澄 33点
- 第4位 塩畑 初江 30点
- 第5位 大高 久子 26点



あとがき

「中央支部だより」も第100号でほととするのも束の間、今回は「第104号」をお届けします。発行する度に皆様の御協力本当にありがたく思います。地域の行事に三世代交流の記事がございます。温もり・癒やし等から育まれてきたこれらの行事は生活の基本だと思います。ますます元気で笑顔に暮らせるよう念願しております。

師走の声が耳に届きますと慌ただしさが一段と増し、同時に空気の乾燥や寒さの深まりが一層身にしみて参ります。皆様風邪には十分気を付けてお過ごし下さい。

（菊地）